

Lahirkan guru dan Siswa Hebat, Kepala SMK 1 Pangkep Saharuddin Rahmat: Banyak Prestasi Diraih di Tahun 2023

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 12, 2023 - 12:56



Lahirkan guru dan Siswa Hebat, Kepala SMK 1 Pangkep Saharuddin Rahmat: Banyak Prestasi Diraih di Tahun 2023

PANGKEP- Kepala SMK 1 Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep)

Provinsi Sulawesi-Selatan Syaharuddin Rahmat saat diajak konsultasi Selasa (12/12/2023) diruang kerjanya terkait prestasi yang diraih baik guru dan siswanya di tahun 2023.

Syahruddin Rahmat yang didampingi Drs H Muhammad Anas, M.Pd, bersama Ismu Haji, S.Pd. M.Pd mengatakan bahwa ada beberapa guru dan anak anak kita di SMK 1 Pangkep yang telah sukses meraih prestasi, baik ditingkat Kabupaten, Provinsi, maupun tingkat Nasional selama tahun 2023 dengan berbagai aktivitas lomba.

Menurutnya bahwa dengan keberhasilan itu, kami sebagai kepala SMK 1 Kabupaten Pangkep mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT, karena atas berkahNya, sehingga hal ini bisa kita raih demi melahirkan guru guru hebat, siswa siswa hebat yang lahir dari SMK 1 Pangkep.

Sementara data prestasi atas guru SMK 1 Pangkep berprestasi diantaranya. 1. Jurrahmah Ab Yasim, Spd, M.Pd, juara 1 MTQ Korpri tingkat Provinsi Sulsel, Juara 2 MTQ Korpri tingkat Nasional, 2.Dian Rahayu Putri S.Pd Gr. guru Mapel Bahasa Inggris SMK 1 Pangkep, dengan mengantongi penghargaan selama tahun 2023 yakni Penghargaan Temu Pendidik Nasional (TPN) Nopeber 2023. sebagai guru Merdeka Belajar Kategori Kihajar Dewantara, Penghargaan PGRI Kabupaten Pangkep November 2023 sebagai guru berprestasi, kemudian juara II Lomba Vidio Inovasi tingkat Provinsi Sulsel Juni 2023, dan guru Penggerak angkatan 6 Kabupaten Pangkep.

Sementara prestasi yang diraih untuk siswa diantaranya:1. Mutiara Azzanah dan DKK, Tim Akustik Skansap, juara 1 Kreasi Karya Anak Bangsa 2023.2. Putra Ahmad Syukur dkk (Ekskul sportclub) juara 1 bola Volly Putra tingkat Kabupaten Pangkep.3. Alfia Mutmainnah jurusan OKV raih prestasi bidang desain grafis teknologi, dan lomba desain poster digital di Universitas Muslim Maros. 4 Ahmad Taqwa raih prestasi lomba cc tingkat Kabupaten Pangkep dan Muhammad Zulkarnain lomba CC Umum tingkat Kabupaten Pangkep.

Kepala SMK 1 Kabupaten Pangkep Syaharuddin Rahmat mengatakan bahwa diakhir tahun 2023 ini, dapat menjadi kesempatan pihak sekolah untuk memberikan apresiasi baik guru berprestasi, siswa berprestasi dan prestasi non-akademik yang dicapai siswa, seperti: siswa paling rajin, siswa paling sopan, paling rapi, menjadi pengurus OSIS, menjadi wakil sekolah, jago olahraga, jago menyanyi, melukis, juara olimpiade sains, karya ilmiah atau prestasi lain yang dapat menjadi contoh siswa lain.

Kemudian hal lain, semoga kita bisa melakukan acara Pentas Akhir Tahun 2023, yang tentunya dapat memiliki manfaat bagi para orangtua diantaranya: 1. Membangun kebersamaan orangtua, wali kelas, siswa, dan kepala sekolah. 2. Orangtua dapat mengetahui dan memberikan apresiasi atas bakat atau kemampuan yang dimiliki anak didik kita. (herman djide)